

この度は福祉心理学科設立 50 周年おめでとうございます。学友と共に修士論文や実習に勤しんだ大学院生活も、修了してから 10 年近く経とうとしています。私は現在、東北福祉大学 臨床心理相談室に受付として勤めさせていただいており、今も毎年 4 月には初々しくも福祉の道を志した新入生が、そして 3 月には学びを終えて新天地へ向けて羽ばたこうとしている卒業生・修了生の姿を拝見します。彼らの姿を見ていると、私が大学院で過ごした 2 年間をついこの間のように感じます。学ぶことに必死の毎日、導いてくださった恩師や苦楽を共にした学友との出会い、楽しいことや大変だったことが多くある中、周りの方々に支えられながら修了まで突き進むことができました。そして修了後もその縁は続き、今の私があります。大学院で経験した出会いや学びは私にとってかけがえのない宝物です。在学されている皆様やこれからご入学される皆様にとって、より良い大学(院) 生活を送っていただけるよう修了生・一職員として、尽力して参りたいと思います。今後の福祉心理学科の益々の発展を祈念して、お祝いのメッセージとさせていただきます。

---

山戸千夏

- ・ 東北福祉大学 臨床心理相談室 受付
- ・ 公認心理師
- ・ 2015 年度大学院修了

